

Beschluss des Beirats Östliche Vorstadt

vom 12. Juni 2018

Anordnung Tempo 30 zur Sicherung des Straßenbahn- Haltestellenbereichs Bei den Drei Pfählen zwischen Stader Straße und Bennigsenstraße

Die Straßenbahnhaltestelle Bei den Drei Pfählen liegt zwischen dem Hort / Kindergarten Bei den Drei Pfählen und der Grundschule Stader Straße und wird daher von vielen Kinder und ihren Eltern genutzt. Sie befindet sich in Mittellage der Straße zwischen zwei Fahrbahnen und ist gesichert nur über die ampelgesteuerte Kreuzung Bei den Drei Pfählen / Stader Straße zu erreichen. Fahrgäste, die eine einfahrende Straßenbahn sehen, kreuzen oft unter erhöhtem Risiko die Fahrbahnen.

Unlängst wurde ein Kind bei einem Unfall schwer verletzt, der sich aus dieser Situation ergeben hatte. Aus diesem Anlass fordert der Beirat Östliche Vorstadt die Einführung von Tempo 30 für die Straße Bei den Drei Pfählen auf dem Streckenabschnitt zwischen Stader Straße und Bennigsenstraße. Diese Maßnahme soll Achtsamkeit und Bremsbereitschaft der Autofahrer erhöhen und damit die Unfallgefahr für diesen Streckenabschnitt vermindern.

Der Beiratsbeschluss befindet sich im Einklang mit der Novelle zur Straßenverkehrsordnung von 2016, die explizit vorsieht, die im geltenden Recht vorgesehene hohe Hürde (z.B. Nachweis eines Unfallschwerpunktes für den Nachweis der Erheblichkeit) für die streckenbezogene Anordnung von Tempo 30 auf innerörtlichen Hauptverkehrsstraßen abzusenken, damit die Verkehrssicherheit für schwächere Verkehrsteilnehmer, zu denen insbesondere Kinder und Senioren zählen, verbessert wird.

Der Fachausschuss für Nachhaltige Mobilität des Beirats Östliche Vorstadt hat daher folgenden Beschluss gefasst:

Beschluss:

Der Beirat Östliche Vorstadt fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, die notwendigen Voraussetzungen für die Anordnung von Tempo 30 für die Straße Bei den Drei Pfählen auf dem Streckenabschnitt zwischen Stader Straße und Bennigsenstraße zu schaffen und damit die Unfallgefahr im Bereich der Straßenbahnhaltestelle Bei den Drei Pfählen zu vermindern.

Der Beschluss wurde mehrheitlich bei 2 Gegenstimmen angenommen.

Bremen, 12. Juni 2018,

Der Beirat Östliche Vorstadt